

平成26年度 水族館館内アンケート調査結果(5月分)

実施日時： 5月24日(土)

入館者数： 1,979人

サンプル数： 50人(男22人 女28人)

《意見、感想など》●…改善して欲しいこと。要望。

《市内》

- ・楽しかったです。…(20代男)
- ・バランス良い魚類の見せ方だと思う。…(40代男)
- 個人でお昼を食べるスペースが欲しいです。…(40代男)
(団体専用にとられているので…)

《県内》

- ・とてもよかった。…(高校生女)
- ・また来ます。…(30代男)
- ・リニューアルしてから初めて来ましたが、とても楽しかったです。
イルカショー感激☆…(30代女)
- ・建物がキレイだった。…(40代男)
- 子供たちの遊び場があると、中に入らなくなりました。…(20代男)
- アシカショーとかもあるといいかなと思います。…(20代女)

《県外》

- ・また来たいです。…(20代男)
- ・非常に楽しめました。…(20代男)
- 深海生物をいっぱい見たい。…(20代女)

〈ご回答〉

○ 当水族館にご入館いただきありがとうございます。貴重なご意見ありがとうございます。

個人でお昼を食べるスペースが欲しいとのことですが、団体休憩室が満室等で使用できない場合は、ドルフィンスタジアム(屋根付屋外観覧席)または、屋外の芝生広場での食事をお願いしております。団体休憩室においては、10人以上の団体様の場合、予約制をとっており、遠足シーズンで時間帯によっては満室で使用できない場合がありますのでご了承ください。

子供たちの遊び場があると、中に入らなくなりましたとのことですが、幼児の遊び場として新設した「キッズファン」や新潟の陸水環境を再現した「にいがたフィールド」では大変多くの子供たちが楽しんでいます。生物をご覧になるほかにも水族館に来た思い出として利用していただければと思います。

アシカショーもあると良いとのことですが、動物のショーは演示展示という展示手法の一つで、その対象種について入館者により分かり易く解説する手段です。当館では夏の高温期を除く毎日2回「ひれあし類解説」を実施しています。トレーナーがカリフォルニアアシカをお客様の目の前に連れて行きますので、是非ご覧いただき、アシカについて楽しみながら学んでください。

深海生物がいっぱい見たいとのことですが、深海は高水圧、低水温の環境で、そこにすむ生物の採集や飼育はとても困難です。マリンピア日本海では、主に越佐海峡の水深200-400mで獲れる深海生物を展示しています。

貴重なご意見ありがとうございました。